

2024-06-03

Señalan hackeo a la página del IECM; consejeros descartan afectaciones

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.publimetro.com.mx/noticias/2024/06/03/hackearon-el-prep-de-cdmx-iecm-admite-ciberataque-en-plena-eleccion/>

La página del IECM se cayó al inicio del conteo; sin embargo, las autoridades electorales aseguraron que no habría afectaciones en el conteo de votos

Medios reportaron que Mauricio Huesca, consejero electoral del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), mencionó que el sitio web del instituto fue blanco de ciberataques. A pesar de esta situación, aseguró que el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) 2024 continúa operando sin interrupciones.

En una entrevista con Adriana Pérez Cañedo y Martín Carmona para Enfoque Noticias, Huesca detalló que las autoridades trabajaron arduamente para restablecer el servicio del sitio web afectado y rastrear el origen de los ataques. "Como todos los procesos electorales, hay ataques cibernéticos y justamente estamos recibiendo una serie de ataques en la página institucional, en la cual la tuvimos que dar de baja para poder restablecer los valores y llevar a cabo el análisis de dónde viene ese ataque", explicó Huesca en respuesta a las preguntas de los periodistas.

No obstante, posteriormente aclaró en sesión en el IECM que la caída de la página fue por un exceso de demanda de entrada al sitio y no por los intentos de hackeo.

¿Habrá repercusiones?

A pesar de estos problemas, Huesca destacó que el sitio web del PREP 2024 se mantiene en funcionamiento. La continuidad de este servicio es crucial, ya que proporciona información vital para la ciudadanía sobre los resultados electorales preliminares. "Estamos dejando habilitada la página del PREP y los difusores, que es lo importante, donde está la información valiosa para toda la ciudadanía y que vean el flujo constante que está llevando la ingesta", aclaró el consejero del IECM.

Lentitud en los resultados

Cabe destacar que hasta las 22:30 horas de este 2 de junio el PREP de la Ciudad de México había computado muy pocas actas, con solo 68 de 13,460, es decir, un avance de solo 0.5052%, en comparación con el avance del PREP federal que a la misma hora llevaba más de 11.7%.

Las autoridades electorales de la Ciudad de México aseguraron estar comprometidas a restablecer el servicio completo de la página web del IECM, trabajando simultáneamente para asegurar que el sitio web del PREP continúe proporcionando información precisa y actualizada.

Consejeros descartan ataque

En sesión extraordinario del IECM, consejeros electorales señalaron que el área de sistemas dio de baja el sitio después de una demanda extraordinaria. Mauricio Huesca, consejero del Instituto, explicó que esta baja temporal del sitio no afectó la permanencia del PREP.

"Ninguno de los difusores nos reportó alguna falla o intermitencia en el Programa de Resultados Preliminares. La única falla que pudo haberse reportado por diversos usuarios era la vía de entrada al Programa de Resultados

Preliminares cuando pretendía acceder por uno de estos 14 difusores. El catorceavo difusor era la página del IECM"

Recomendados:

¿Reconciliación en la CDMX? Morena recupera cuatro alcaldías

Xóchitl reconoce triunfo Sheinbaum y pide iniciar la reconciliación de México

Claudia Sheinbaum celebra su triunfo en el Zócalo de la Ciudad de México

Ed. Impresa: Ciudad de México